

ひょうご新型コロナウイルス対策支援基金

～新型コロナウイルスと闘う人たち応援プロジェクト～

設立趣意書

新型コロナウイルスが世界中で猛威を振るい、本県の感染者数の増加もなかなか止まりません。

このような中、医師や看護師などの医療従事者等の皆さんは、県民の命と生活を守るため、人手や物資が不足する中、日夜、疲労を抱えつつ感染の不安と闘いながら、命がけで医療の現場で奮闘しておられます。

我々が感染拡大の早期収束のためにできることは外出自粛の徹底です。加えて、過酷な状況で働いていただいている医療従事者等の皆さんへの感謝も忘れてはなりません。

3月に初めて県内で患者が発生してから既に2ヶ月。どうすれば医療従事者等の皆さんをバックアップできるか、仮眠施設の確保等で勤務環境の改善が図れないか等、皆様のお力もいただきながら医療従事者等の方々を支えていきたいと考えています。

そこで、幅広く皆様の寄附を呼びかけ、勤務環境の改善など医療従事者等への支援を行うため、県・市町（神戸市を除く。）が協働して「ひょうご新型コロナウイルス対策支援基金～新型コロナウイルスと闘う人たち応援プロジェクト～」をここに創設します。

皆様の幅広いご支援、ご協力をお願いします。

令和2年4月27日

兵庫県新型コロナウイルス感染症対策本部

本部長（兵庫県知事）井戸 敏三

※神戸市内の医療従事者等への支援は、神戸市が実施する「こうべ医療者応援ファンド」への参画をお願いします。